

宇美南中学校 JUMP!

3 学年通信

第19号

令和3年10月20日(水)

3学年チーフ 田口 裕之
文責 馬場 健太郎

最後の学習成果発表会が幕を閉じました...

10月19日(火)に第24回学習成果発表会が開催されました。今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響により、練習時間の短縮など、様々な困難がありましたが、無事に開催することができました。制約があった中の開催ではありましたが、学習成果発表会までの取組、そして学習成果発表会当日を笑顔で終わることができました。3年生のみなさんは、学習成果発表会スローガン「花束～繋げよう みんなが主役のステージへ～」を達成するために、文化委員、パートリーダー長、各パートリーダー、そして、3年生全員で、各学級の合唱曲や全校合唱を完成させることができました。限られた練習期間の中で、金賞という目標に向かって突き進んできた、この過程を大切にしたいと思います。

この学習成果発表会で、中学校生活の主な行事が終わります。これからは、それぞれの夢実現に向けて、学習成果発表会で培った団結力を発揮していき、進路実現に向けて邁進していきましょう!

～日々の練習に一生懸命取り組んだ輝く姿～



初めての全校合唱や練習形態で、リーダー達も戸惑いながらの練習でしたが、みんなの一生懸命に練習に臨む姿勢がリーダー達の支えになりました。



～みんなが主役の学習成果発表会～



ここで、今回の学習成果発表会で、全校生徒、各チームを率先して引っ張ってくれた文化委員長と各パートリーダー長の3人の「学習成果発表会をふり返って」の言葉を紹介いたします。3人の思いを心に留め、これからの日常生活を過ごしていきましょう。

文化委員長(花田 穂果さん)

学習成果発表会お疲れ様でした。新型コロナウイルスの影響で、規模が縮小されて行われましたが、1年生から3年生までの南中生全員で、体育館に1つのハーモニーを響かせることができました。

また、どのクラスも文化委員・パートリーダーを中心に、団結していく姿がとても素晴らしかったです。全校合唱では、バラバラだった歌声が花束のように1つにまとまり、一体感が生まれ、今までの練習の成果が発揮できたと思います。

学習成果発表会は終わりましたが、これからは受験に向けて気を引き締め、学校生活を充実なものにしていきましょう。

赤チーム パートリーダー長

あまり練習する時間がなかったけど、最後は、全員で大きな声で歌えていて、とても良いと思いました。これからの学校生活も楽しんでいきましょう!

練習をしていく中で、たくさん不安もあったし、なかなか上手くいかないときもあったけど、最後は、全校生徒の気持ちが1つになった合唱が創れて良かったです。これからの学校生活もこの経験を生かして、がんばっていきましょう!

青チーム パートリーダー長

みなさん、学習成果発表会お疲れ様でした!
コロナ禍の中で、学習成果発表会を無事に行うことができ、本当に良かったと思います。少ない練習の中、学級・チームで歌うことができました。お疲れ様でした!